

Héctor Nordetti: sembró una semilla y nos entregó un gran árbol para el desarrollo social del país



Pocas veces podemos ver en nuestra zona una obra social que haya tenido un crecimiento más grande que la Fundación La Semilla, que fundó la gran benefactora Carmen García y que luego tomó Héctor Nordetti para transformarla en una máquina de generar acciones sociales en favor de todo tipo de instituciones y personas.

Héctor Nordetti dejó la semana pasada la fundación que encabezó por más de 25 años y en la que puso todas sus numerosas cualidades morales y cívicas, todas sus energías positivas y su incansable optimismo, para conmover a miles de personas, para entusiasmar, para capacitar, para remover conciencias, para construir generosidad, para gerenciar la pobreza de muchas comunidades, para sembrar oportunidades y esperanzas donde ponía su ojo.

Ya sabemos que no es fácil manejar una fundación, pero en este caso tenemos la otra cara de la medalla, la visión constructiva, solidaria y cristiana. El trabajo de Héctor dejará una huella en la conformación de una sociedad mejor en nuestra región.

Héctor Nordetti Calderón se tituló de Técnico Superior en Agronomía y ya en 1972 viajó becado a Alemania a aprender el idioma y nuevas técnicas del agro. Regresó tres años después como gerente general en la Sociedad Agrícola Rosa de Sofruco, realizando una increíble carrera en el trabajo de frutales, cítricos, paltos y animales. Fue gerente agrícola en empresas Carozzi y luego aterrizó en la zona a trabajar en Sopraval, como gerente de producción de pavos. Fue uno de los fundadores del colegio Valle del Aconcagua.

En el año 2002 comenzó a trabajar en la fundación, invitado por

Carmen García. En poco más de dos décadas el crecimiento ha sido extraordinario. Hoy es miembro del directorio de dos colegios, teniendo injerencia en más de 100 establecimientos educacionales, marcando presencia en ocho regiones y 120 comunas en todo Chile.

Héctor Nordetti hoy en día es presidente del consejo asesor del Centro Agroecológico Regional de Valparaíso, hace más de 10 años del Consejo Consultivo del Ministerio del Medio Ambiente. Ha sido nombrado Embajador de Equidad de Género en la región y participa como cofundador de la Comunidad de Organizaciones Solidarias a nivel nacional. Ha sido

reconocido por diversas instituciones como la Universidad de Viña del Mar, Universidad de las Américas, diario "El Observador" y muchísimas otras.

Su pasión por el servicio público transformó su liderazgo en un apostolado social, al amparo de las lecciones de Don Bosco, llegando a miles de hogares y personas, motivando a las autoridades, convenciendo a las empresas, desplegando acciones que cambiaron la vida de mucha gente.

Al lugar que llega lo reciben con sonrisas de gratitud, con cariño por su entrega, con admiración por su obra.

Ya fuera de la Fundación La Semilla, obra que continuarán los familiares de la fundadora, Héctor Nordetti y algunos de sus colaboradores, conformarán una verdadera Coordinadora de Fundaciones y Organizaciones Sociales, para darles identidad como conjunto, para traspasar su experiencia, para darles fuerza a cientos de proyectos que necesitan de un corazón generoso y una mente despejada para realizarlos.

Roberto
Silva
Bijit



Su pasión por el servicio público transformó su liderazgo en un apostolado social